

Vite lu...

Réseau initiative relie sport et entreprise



Cette édition 2024 de la journée Bien-être & Sport a permis aux entrepreneurs locaux de réseauter... tout en s'initiant au sport.

LE RÉSEAU INITIATIVE PAYS SALONAIS accompagne les entrepreneurs et créateurs du territoire depuis de longues années déjà. Dans ce cadre, le 16 mai dernier, ce réseau associatif organisait la 2^e édition de sa "Journée Bien-être & Sport", à la Halle Saint-Côme de Salon-de-Provence.

"Cet événement gratuit tisse un lien entre le monde du sport et celui de l'entreprise. Car chacun

cultive des valeurs communes, comme celles de la performance et du développement de l'esprit collectif", résumait Valentin Garcia, chargé d'affaire et de communication événementiel de ce réseau Initiative Pays salonais.

**115 ENTREPRISES
FINANCÉES CETTE ANNÉE...
SOIENT 782 DEPUIS 2009 !**

"Ainsi, depuis 14h jusqu'à 17h, nous avons animé des ateliers

sportifs, en partenariat avec le Pays Salonais Basket 13 notamment... Puis, à 17h30, toutes ces activités sportives ont cédé leur place à une table ronde avec des entrepreneurs et plusieurs experts issus du monde du sport ou de l'entreprise. De sorte que cette 2^e journée Bien-être & Sport a pu s'achever à 19h par un temps convivial de réseautage."

Une action quotidienne et conviviale en faveur de l'entrepreneuriat local qui vise toujours à développer économiquement, sur le territoire, tout un écosystème de créateurs et repreneurs d'entreprises. Si bien qu'en constituant progressivement un véritable maillage de start-up, PME et PMI, le réseau Initiative Pays salonais parvient à accompagner et financer, chaque année, plus d'une centaine d'entrepreneurs provençaux, à raison de 782 entreprises financées depuis 2009 et 115 actuellement. Une très belle initiative...

AVO